

Una Romería de mucho interés

Solo el sol falta a la Romería en honor a la Virgen de las Viñas, primera que se celebra bajo la declaración de Interés Turístico Regional - Masiva participación pese a la lluvia - Triunfal III Corrida Benéfica

ELPERIÓDICO

La Romería 2015 en honor a la Virgen de las Viñas no se recordará por su buen tiempo. De hecho, el traslado de la Patrona desde Pinilla hasta Tomelloso se inició con una incesante lluvia que acompañó a los romeros prácticamente durante todo el recorrido y que los obligó a pasar a la Virgen a la Iglesia Parroquial de la Asunción antes de lo previsto. Sin embargo, la participación en esta Romería, la primera que se celebraba bajo la declaración de Interés Turístico Regional, resultó masiva, bulliciosa, devota, alegre, emotiva y cargada de preciosos sentimientos y demostraciones de fe hacia la Virgen de las Viñas.

Al margen de la asistencia de políticos y autoridades de todo signo que en algún momento de la Romería se dejaron caer por Pinilla -como la consejera de Empleo, Carmen Casero; la diputada nacional del PP, Carmen Quintanilla, o el secretario general del PSOE de Castilla-La Mancha y candidato socialista a la Presidencia de la Junta, Emiliano García-Page-, los actos programados desde la Hermandad de la Virgen de las Viñas han gozado de una multitudinaria asistencia. Así, tanto los actos litúrgicos como los lúdicos han contado con una estupenda respuesta por parte de los tomelloseros.

Ya el viernes, la Parroquia de la Asunción lucía llena con ocasión del acto inaugural de la Romería. Y, al día siguiente, fueron cientos los fieles que, a pesar de la lluvia que ya caía sobre Pinilla, se acercaron hasta el recinto para acompañar a la Patrona en el rezo del Santo Rosario, en la conocida como procesión de las antorchas. Previamente la participación había sido también enorme tanto en la III Corrida Benéfica como en las gachas de récord que el Grupo Folklórico Virgen de las Viñas organizó al mediodía con motivo de su cincuenta aniversario.

El festejo mixto resultó triunfal, tanto por la gran entrada que registró la plaza, con un casi lleno, como por el balance artístico. El rejoneador, Sergio Galán, el diestro, César Jiménez, y el novillero de



Arriba, la Patrona durante la misa en Pinilla. Abajo, reata y pase por alto de Iván García.

Tomelloso, Antonio Linares, salieron a hombros y solo Iván García se quedó sin premio. Linares, que había despertado una gran expectación, se llevó los aplausos del público en su primero aunque no obtuvo trofeos, pero cortó las dos orejas y el rabo a su segundo ante el que volvió a encontrarse a gusto y al que despachó de una gran estocada.

También fueron muchos los tomelloseros que visitaron la exposición de fotografías antiguas organizada por vez primera por la Hermandad y en la que muchos de los visitantes pudieron reconocer a sus abuelos, a sus padres e incluso a ellos mismos. Muchos recuerdos y muchas nostalgias reunidas bajo una carpa que recibió a cientos de curiosos.

Y, por supuesto, el domingo 26, día grande de la Romería de la Virgen de las Viñas, la participación fue tal que incluso las sagradas formas llegaron a agotarse durante la celebración de la misa de

campaña, que este año presidió el sacerdote Federico Serrano y en la que cantó el coro de la Parroquia de la Asunción. Al término del oficio religioso, se formó una enorme fila de fieles frente al Santuario que no quisieron dejar de pasar a saludar a la Patrona de Tomelloso y que se prolongó durante varias horas. Una imagen elocuente y muy ilustrativa de la multitudinaria participación que ha caracterizado la Romería 2015 en honor a la Virgen de las Viñas en la que, fieles a la tradición, tampoco han faltado los carreros con sus engalanadas reatas y sus mimadas mulas. Todo un espectáculo del que también se pudo disfrutar en esta Romería que, sin duda, ha sido una Romería de mucho, muchísimo, interés.

Acto institucional

El jueves 23 de abril empezaron a soplar los primeros aires romeros en Tomelloso con el acto institucional de declaración de la Romería

como Fiesta de Interés Turístico Regional que tuvo lugar en el Teatro Municipal. En un acto presentado por Pepe Sánchez, y ante una nutrida presencia de público, intervinieron el consiliario de la Hermandad, Matías Rubio, el presidente de la Hermandad, José Márquez, la directora general de Asuntos Europeos de la Consejería de Empleo, Teresa Giménez, y el alcalde, Carlos Cotillas.

Los discursos se fueron alternando con actuaciones musicales. Se alzó el telón con el Quinteto de Viento de la Unión Musical Ciudad de Tomelloso, y después saltarían al escenario los grupos Manantial del Vino y Virgen de las Viñas. El público agradeció con largas ovaciones la entrega de estos amantes del folklore. Las emociones subieron de grado cuando Jesús Martínez, acompañado por Manuel Rodrigo en la percusión y Daniel Castellanos y Rosa Mercedes al baile, cantó sus sevillanas a la Virgen de las Viñas.

Tomelloso festejará a San Isidro el próximo fin de semana

ELPERIÓDICO

La Hermandad de San Isidro de Tomelloso prepara como cada año una programación sencilla pero fiel en honor a su patrón. Este año la función religiosa tendrá lugar el mismo día de la festividad, el viernes 15 de mayo, en la Parroquia de la Asunción a las ocho de la tarde. El resto de actos se desarrollarán el domingo 17. Será entonces cuando tenga lugar la tradicional procesión, en la que la imagen de San Isidro es acompañada por carreros y por agricultores tomelloseros con sus tractores. Asimismo, será el domingo cuando se celebren los habituales concursos de zurra y tortilla de patatas, así como la degustación de platos típicos. La imagen del santo ya se guarda en la nueva ermita que la Hermandad ha ido construyendo en un solar municipal junto al Museo del Carro.